
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

意見交換会② 

 

 

 

 

 

 

  

ど う し た も ん だ 、 撮 影 マ ナ ー ！ 
プロの撮影業者の方をお招きして、地域としての対応について考えます。 

【日時】2016年7月 12 日（火）午後 1時 30分～3 時 

【場所】「登希代の２かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。会費も無料です。気楽にご参加ください。 

元吉町に限らず祇園新橋地区の皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 20回 意見交換会のご案内 

部の活動に関するご意見・ご質問が
ありましたら、ぜひご連絡下さい。 

発行：元吉町まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 
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祇園新橋地域のまちづくりを考えていくため、「元吉町まちづくり部」を立ち上げ、活

動を開始しました。「元吉町まちづくりニュース」は、これからのまちづくりを皆様と

ともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  

 

 

取 組 祇園新橋の 1 年を写真で残そう!! 

  春夏秋冬、季節ごとに様々な顔を見せてくれる祇園新橋の風景を写

真で残していきましょう！ 

まずは7月 17日（日）の祇園祭神幸祭が最初のチャンス！ 

 祇園新橋の風景の中、勇壮な神輿はまさに絵になります！ 
 当日は 19 時すぎから 3 基の御神輿が次々と祇園新橋地域を巡行し

ます。辰巳大明神前での差上げ、白川沿いの緑の中の巡行や

新橋通の伝統的な建物との風景など、見所いっぱい！なにより

間近に感じるその活気は迫力満点です！ 

 案 内 辰巳大明神「土用供養祭」7 月 22 日（金）13:00～  

 
 7月 22日（金）午後 1時より辰巳大明神の土用供養祭とな

っておりますので、ご参拝くださいます様よろしくお願いい

たします。 

 まちづくり部ではお祭りに合わせて幟をかかがさせていた

だきます。当日の 10時から準備をいたします。片付けはお祭

りに終了後より行います。 

少しの時間で結構ですので、お手伝いの程よろしくお願いい

たします。 

 片付終了後（2時半頃）より足洗いをいたします。辰巳大明

神横のテントにてお下がりを頂きますので、あわせてご参加

ください。 

 スマートフォンなら instagram からハッシュタグ＃祇園新橋まちづくりをつけてアップ！ 

 メールならgionshinbashitatumi@gmail.com まで添付でＯＫ！ 

 その他、データーや写真そのものでも結構です。冨田（090-1918-4249）までお問合せください。 

「祇園新橋の春・夏・秋・冬」を１人１枚！アルバムに残しましょう!!! 



 報 告 第 19 回意見交換会＜祇園祭を盛り上げよう！＞ 

 第 19回意見交換会では、「祇園新橋まちづくり協議会（仮称）」

発起人会の活動報告と祇園祭での取組みについて話し合いまし

た。 

 発起人会では、各町内会会長さん等にご挨拶にうかがいました。 

これからも、しっかりと説明をしながら、ご理解を深めていただ

き、賛同を増やしていきたいと思います。 

 祇園祭については、祇園新橋地域内の御神輿巡行などの見どこ

ろを紹介するパンフを作ることになり、来年の発行に向けて、今

年は当日の様子をみんなで写真に撮っていくことになりました。 

 発起人会もパンフ作りも来年に向けて、今年の準備が大切にな

りそうです。 

「祇園新橋まちづくり協議会（仮称）」発起人会より【7月予定】 

・地域の皆さまおよび地権者に設立案内を配布 

・ブログ開設 

【議事録メモ】 

1．「祇園新橋まちづくり協議会（仮称）」発起人会について 

・地域の方へのご案内の前に、自治連の会長・町内会長にご挨拶まわりに伺いました。 

・弥栄学区自治連合会会長、橋本町、末吉町の町内会長から、ご賛同をいただきました。 

・清本町は、8月の地蔵盆に町内の皆さんにお話をしていただけるとのことです。 

・橋本町では、伝建にかかっているのはごく一部ですが、町内全域に声をかけてほしいとのご要望がありました。 

・末吉町では、新しく建物を建てるときは前もって相談してもらう独自の体制が既にできているとのことです。 

・清本町以外は、ニュースと一緒に、「発起人会設立の案内」と「賛同のお願い」の 2 種類＋景観づくり協議会

のチラシを 3点セットにしてお配りしますが、清本町では、ニュースのみ配布させていただきます。 

・協議会の対象範囲等については、これからの意見交換をもとに検討していきたいと思います。 

・ご不明な点があれば、冨田がすぐに説明に伺います。 

・市の制度を活用した取組なので、皆さんにぜひご賛同していただきたいと思います。 

２．祇園祭を盛り上げよう！ 

・祇園祭を、見るだけではなく、地域が一体となって盛り上げたいと思います。 

①お茶出し 

・慌ただしくなるのは 10分から 15分くらいで、瞬間的に忙しくなります。 

・お茶出しに人手が必要な場合はお手伝いするので、お気軽にお声がけしてください。 

・知らない人とはやりづらいので、事前に顔合わせもしたいとのご意見をいただきました。 

②見どころ紹介パンフ 

・パンフレットは、日が迫っているので、今年の制作は難しいと思われます。 

・来年の作成に向けて、自分達でパンフに使えそうな写真の撮影や、お神輿の通る時間を調べることにご協力よ

ろしくお願いします。 

・裏ネタなどの情報も紹介したいと思います。（お神輿の担ぎ手に触るとご利益がある、等）。 

・来年は、お店からお客さんに対して配布してもらえるパンフレットを作りたいと思います。 

③見学席 

・お神輿がすぐ通過してしまうこと、道が狭いということもあり、見学席は設置しないことになりました。 

・その他、できること、やりたいことがあれば、意見を出し合いましょう！ 

3．その他 

「簾の点検」について 

 ・まちづくり部より今年度は約 2軒分の簾取替を申請しております。 

・秋の台風などで簾が傷んだなど、緊急の時には、ぜひお申し出ください。 

「地蔵尊設置場所の件」について 

・設置場所は、辰巳大明神の西側の植え込み内で東部土木と調整しています。 

「玉垣」について 

・現況調査や修繕方法について、京都市等と協議が続いています。 

 

 

 

６月 14 日（火）「登希代の２かい」にて。参

加者は 14 名でした。 


